



Breves

Una nueva corcholata: Santiago Creel busca ser candidato presidencial

Por Redacción / *El Independiente*

Santiago Creel, quien ya buscó ser candidato presidencial en 2006, de nueva cuenta se apunta para buscar la nominación en 2024. En Jalisco, y de la mano de una posible coalición con Movimiento Ciudadano, bajo el pretexto de dar una conferencia acerca de la situación política del país, el vicecoordinador de la Cámara de Diputados manifestó su intención de competir en la siguiente elección presidencial. Aseguró que está en pláticas para aliarse con el partido naranja para derrotar a Morena en los próximos comicios,

"estoy listo, decidido y convencido; todas mis fichas están puestas en la mesa"

Creel Miranda aseguró que debe darse para el 2024 una alianza amplia que sume a todos los sectores sociales y partidos, y fue enfático en proponer al partido naranja a que se sume a la idea, a pesar de que Enrique Alfaro, gobernador emanado de MC, ha rechazado las propuestas de adhesión a una alianza opositora, a lo que el ahora aspirante respondió: "necesitamos a Jalisco para ganar la presidencia de la República, aquí lo que me tranquiliza un poco más es que aquí no tiene mayoría Morena pero de cualquier manera lo vamos a tener en el sur."